



# 与野西北小だより

平成28年12月24日 第10号

## 目指す児童像

- ◇ みんなと協力する子 (徳育)
  - ◇ 自分の力で考える子 (知育)
  - ◇ 心身ともに健康な子 (体育)
  - ◇ 人との関わりを大切にする子 (響育)
- 子どもたちのスローガン—  
「にこにこ・しっかり・美しく」

与野西北小学校 TEL853-0109・Fax 853-6110・ホームページアドレス <http://yonoseihoku-e.saitama-city.ed.jp>

【与野西北小学校の子どもをみんなで育てましょう。】

## 家族の一員として

校長 内田 宏

夜空に輝くオリオン座を見ると、本格的な冬になったなと感じます。

今年度は1学期に運動会を行ったので、2学期は、学習に落ち着いて取り組めたように思われます。また、校外学習、周年行事等もあり、子どもたちの活躍の場面も多くみられました。

本日、子どもたちに「かがやき」(通知票)を渡しました。一人ひとりの成長の様子をお伝えします。この4ヶ月間、学習はもとより様々な行事を通して子どもたちは大きく成長しました。子どもが頑張ったこと、出来るようになったこと、以前より伸びたこと等を素直に認め、誉めてあげてください。課題として残ってしまったことがあったら、どのようにしていったらよいか親子で十分話し合っていたいただきたいと思います。

さて、明日から冬休みになります。私が子どもの時は大掃除の手伝いをした思い出があります。なかでも障子の張替えは楽しい手伝いでした。張替えをする前に、普段は破いてはいけないう障子に、指で穴をあけていくことが楽しく、1年に1度許されることだったので、進んで手伝いをしました。また、元旦には、家族そろって「あけましておめでとうございます」と挨拶を交わし、お節料理を食べた思い出もあります。普段会っている家族なのですが、改めて挨拶を交わすことが、なんとなく恥ずかしくもあり、1年の始まりなのだど気持ちがひきしまったことを覚えています。

冬休みは、日頃経験できない伝統的な行事などにふれることのできるよい機会です。ぜひ、それらがもつ意味を体験を通して子どもたちに伝えてあげることができたらと思います。

本日の終業式で、子どもたちに「家の手伝いをしっかりしましょう。」ということ話をしました。冬休みはお正月を迎えるので、家の手伝いをする機会がたくさんあります。是非、家族の一員として家のお手伝いをさせていただけたらと思います。

また、お正月は、親戚やお客様に挨拶をする機会が増えます。本校の子どもたちのよいところの1つ、「挨拶がしっかりできる」ことを実践できるよい機会です。普段会わない方にも気持ちのよい挨拶ができるよう、声掛けをお願いします。併せて、ご家庭でも「くつをそろえる」ことを実践していただければと思います。

2学期の間、学校そして子どもたちを支えてくださりました保護者・地域の皆様に深く感謝申し上げます。新しい年が地域、家庭、学校に、そして子どもたちにとって素晴らしい年であることを祈念いたします。

| 日  | 曜 | 1月の主な行事                                   |
|----|---|-------------------------------------------|
| 1  | 日 | 元日 閉庁日                                    |
| 2  | 月 | 閉庁日                                       |
| 3  | 火 | 閉庁日                                       |
| 4  | 水 | 冬季休業日 ～5日                                 |
| 5  | 木 |                                           |
| 6  | 金 | 始業式 3時間授業                                 |
| 7  | 土 | 土曜授業日 4時間授業 書初め競書会                        |
| 8  | 日 | 休業日                                       |
| 9  | 月 | 成人の日                                      |
| 10 | 火 | 4時間授業 給食開始 市学習状況調査 給食費口座振替 安全点検日 なかよし発育測定 |
| 11 | 水 | 運動朝会 6年発育測定 委員会                           |
| 12 | 木 | 5年発育測定                                    |
| 13 | 金 | 4年発育測定                                    |
| 14 | 土 | 休業日                                       |
| 15 | 日 | 休業日                                       |
| 16 | 月 |                                           |
| 17 | 火 | 音楽朝会 避難訓練 代表委員会                           |
| 18 | 水 | 学校公開日3～6校時 クラブ                            |
| 19 | 木 | 2年発育測定 早ね早起き朝ごはんデー 3年2組研究授業(算数)           |
| 20 | 金 | 1年発育測定                                    |
| 21 | 土 | 休業日 土曜チャレンジスクール(陶芸道場)                     |
| 22 | 日 | 休業日                                       |
| 23 | 月 | 3年発育測定 給食週間～27日 ノーテレビノーゲームデー              |
| 24 | 火 | 運動朝会 5年中央区球技大会(記念総合体育館)                   |
| 25 | 水 | 5年中央区球技大会予備日 クラブ                          |
| 26 | 木 |                                           |
| 27 | 金 |                                           |
| 28 | 土 | 休業日                                       |
| 29 | 日 | 休業日 埼玉県管楽器演奏会(午前)                         |
| 30 | 月 |                                           |
| 31 | 火 | 縦割り朝会                                     |

【安全点検の結果、異状はありませんでした。】

【保護者の方へお願い】

○来校時には名札を着用してください。

○自動車での来校はご遠慮ください。

\*緊急の用事で自動車で来校する際は、職員室へお知らせ下さい。

**にこにこ しっかり 美しく**  
**一人ひとりが生き生きと輝く個性をはぐくむ与野西北小学校の教育活動**  
 12/22現在 男子：485名 女子：527名 合計：1012名

**学校歳時記【12月・師走】**

**歯科健診 1日(木)**

むし歯のない児童が春の健診の時よりも多くなりました。日頃から歯の健康について気を付けているからだと思います。間もなく冬休みですが、休み中も食後の歯みがきを忘れないようにしましょう。



**一斉下校 12日(月)**

下校時は、校外指導部の方々にも付添っていただきました。朝の立哨指導では、保護者の皆さんに見守られ、2学期も登下校は無事故。ありがとうございました。



**運動朝会(大なわ) 13日(火)**



2分間で何回跳べるか。みんな声掛け、苦手な子を励まし、クラスみんなで取り組みます。今回は、この日よりも多く跳べるようにと、休み時間にクラスで練習する姿が見られます。

**学級増に伴う工事が始まりました**

12/5から西門付近で工事が始まりました。(工期：12/5～H29.2/28) 来年度の学級増に伴い、1教室分を改築します。工事中は、西門から工事車両の出入り、資材の搬入があります。児童の登下校には影響ありません。また、3学期から教育相談室が使用できません。来年度に向けての準備とご理解いただければ幸いです。

**与野西北小「歯科保健優良校」に！**

本校は、歯の健康について大切に考え、取り組んできましたが、この度、歯科保健優良校に選ばれました。これも保護者の皆様のご協力の賜物と感謝いたします。



乳歯のむし歯が永久歯を溶かす

ところで、**乳歯のむし歯**を軽く考えてはいませんか？実は、乳歯のむし歯をそのままにしておくと、最悪の場合、**永久歯がむし歯で生え変わる**そうです。これからも、早期の治療を心掛けていただければと思います。

さて、本校では年2回の歯科健診を実施し、学校歯科医さんに早期にむし歯を見つけてもらっています。むし歯の進行が浅いうちに治療すると、痛みがなく早くおわります。生涯の歯の健康のために、早期治療が大切です。



これからも、歯の治療のお知らせがあったら「すぐに歯医者さんへ」を合言葉に、「8020運動」を実践しましょう。いつまでも自分の歯で食事ができるように、「80歳で20本」の健康な歯を目指して。

**冬休みを迎えるにあたって**

期間 平成28年12月23日(金)～  
 平成29年1月5日(木)

**～その1：交通事故防止と安全な生活～**

暦の1年を終えるこの時期は、様々な行事が重なり、子どもたちにとって心躍る時期となります。こうした時こそ落ち着いた生活をしたいものです。そして、交通事故防止に努めましょう。学校でも継続指導をして参ります。ご家庭でも、よろしくお願いします。

- ・出かける際、時間に余裕をもって行動する。
- ・家の人に行先や帰宅時刻を伝えていく。
- ・子どもだけで人ごみに出掛けない。

**～その2：不審電話への対応～**

学期末の前後は、いわゆる不審電話の発生率が高くなります。巧妙な手口で住所や電話番号を聞き出すことや、時には、悪質な(強引な)誘いの内容の電話もあります。学級の役員さんや、お子さんの友達の保護者を装い、複数の子どもたちの情報を得ようとするものもあります。与野西北小学校では、学級連絡網を作成していません。不審に思われた場合は、「わかりません。」と言って電話を切り、警察や学校へ連絡してください。

- ◆浦和西警察署：854-0110
- ◆与野西北小学校：853-0109

\*冬季休業中の学校は、12月26日(月)、27日(火)、28日(水)、1月4日(水)、5日(木)が連絡を受け付けられる日です。

**入賞おめでとう**

**<人権標語コンクール>**

【入選】



**<人権作文コンクール>**

【入選】